



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 24º/15 Mayo
Nota de condolencia

La Federación Canaria de Automovilismo expresa su pésame por la pérdida de D. Juan Jenaro Falcón

En ocasiones el automovilismo se tiñe de luto y hoy, martes 26 de mayo de 2015, es uno de esos días. La pérdida de D. Juan Jenaro Falcón nos entristece a todos. Por ello, la Federación Canaria de Automovilismo, y su presidente D. Carlos Gaztañaga, expresan el pésame a sus familiares y seres queridos.

“Cuando nos deja un amigo no hay palabras que nos consuelen, por eso es importante apoyar a su familia y seres queridos en este duro trance”, ha expresado D. Carlos Gaztañaga. *“Un apoyo que también quiero dirigir a ‘Fan Motor’ y a ‘Parches y Ruedas’, dos familias en las que Juan Jenaro expresó su pasión por el mundo del automovilismo”,* dijo el presidente de la Federación Canaria de Automovilismo.